



### Heidrun Karlic

+43 699 19241457  
heidrunkarlic@gmail.com

www.drkarlic.com  
<https://www.galeriestudio38.at/Karlic>



Literature and philosophy are important inspirations for the artist.

Thus, the fate of the legendary luxury ship "Titanic" (sunk 1912) is the subject of this painting. The metaphor "haughtiness comes before the event" means that exaggerated self-esteem may lead to disaster. In June 2023, another catastrophe happened, when the luxurious "high-tech" submarine boat imploded during its dive to the titanic wreck, thus killing 5 persons. However, we do not know, if the proud iceberg has already become a victim of clima-

Literarische und philosophische Themen sind eine wichtige Inspiration für die Künstlerin:

Das Schicksal des legendären Luxusdampfers Titanic (gesunken 1912) ist daher das Thema des Bildes. Im Hintergrund steht wohl auch die Metapher: „Hochmut kommt vor dem Fall“, es geht also um Selbstüberschätzung, die letztlich zum Untergang führt. Erst im Juni 2023 gab es im Bereich des Titanic-Wracks wieder eine Katastrophe, als das luxuriöse „High-Tech“ U-Boot Titan während des Tauchgangs mit 5 Personen an Bord implodierte. Ob der stolze Eisberg schon ein Opfer des Klimawandels geworden ist, wissen wir nicht...



*TitanicCrash*  
Acryl  
50 x 50 cm